## Nächstenliebe

Der Teufel kriegt zu wenig Liebe, vom Nächsten gibt's nur arge Hiebe. Das ist der allergrößte Mist. Kein Wunder wenn er böse ist. Und hat ein Mensch mal was geklaut, die Nächstenliebe ist dann Out An ihr wird da auch sonst gespart Weil man ungern um sich schart, die Geringsten, Ärmsten dieser Welt Und man sich gesetzesfest erzählt, wie arme Teufel, arme Tröpfe mit Sozialhilfe gefüllte Töpfe verwaltungssachunddienstgerecht Bekommen – wenn auch eher schlecht. Da hat der Teufel mal so eben Mit "weiter so" ein ewig Leben.

## Hölllyrik

Den Letzten den beißen die Höllenhunde, dann verschwindet er im Höllenschlunde. Die Maus erzittert vor Höllenkatzen und fürchtet die glühenden, greifgeilen Tatzen. Am stärksten vor Furcht nur der Teufel erglüht, wenn ihm ein Spray mit Weihwasser blüht.